

## **Cuba: de la seguridad a la soberanía alimentaria. El centro de nutrición a la vanguardia**

En el marco del proyecto POSAS y con apoyo con de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura FAO, dió inicio la Reunión Nacional de Nutrición con la participación de los responsables provinciales de nutrición del país, representantes del Ministerio de la Agricultura, la Industria Alimentaria y la Asociación Nacional de Comunicadores Sociales. Las principales temáticas a debatir están dirigidas a la implementación del Plan de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional y la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria y Nutricional así como al fortalecimiento del sistema de Vigilancia Alimentaria y Nutricional. En este escenario científico se trazarán las pautas de trabajo conjunto entre los diferentes actores que permitirán alcanzar las metas en materia de alimentación y nutrición en respuesta a los compromisos de Cuba como signataria de la Conferencia Internacional de Roma 2014 y en apoyo al Decenio de la Naciones Unidas para la Nutrición 2016-2025.